
高校生になって変わったこと 

                        令和 5 年度 1 学年 

 

私は中学生の時は、登下校は交通機関を使わず徒歩で通っていました。 

高校生になってからは、交通機関（バス）を使うようになりました。 

高校はスクールバスがあり学校の前まで送ってくれるのでありがたいで

す。毎日バスに乗り遅れないようにがんばります。 

           

 


